
“IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 
Premesso che: 
 
• la casa costituisce uno dei maggiori problemi del vivere sociale; 
 
• il patrimonio edilizio esistente residenziale deve essere valorizzato, sfruttato e vissuto; 
 
• lo Stato con i soldi dei contribuenti ha realizzato un fabbricato residenziale annesso al palazzo 

finanziario; 
 
• tale fabbricato è tutt’ora ultimato e non utilizzato; 
 
 
Considerato che, pare, forse lo Stato ha venduto ad una Società privata l’interno complesso degli 
Uffici e delle Residenze; 
 

INVITA 
 

il Sindaco e la Giunta Comunale a verificare se la vendita sia stata realmente perfezionata, quale 
sia la reale proprietà e se le imposte comunali relative siano state pagate e, soprattutto, che nel 
rispetto dei denari pubblici spesi venga risolta positivamente detta situazione.” 
 
 
 
Preso atto dell'ampia discussione svoltasi sull'argomento quale riportata in calce al presente 
provvedimento; 
 
Preso atto altresì che durante detta discussione entrano in aula i Consiglieri Tecco Giuseppe, 
Terzano Maurizio e Manti Filippo, sono pertanto presenti n. 38 componenti; 
 
 
Presenti in aula n. 38  
Non partecipa alla votazione n.   1 Parola Carlo Alberto (POPOLO 

DELLA LIBERTA’) 
Presenti all’apertura della votazione 
(espressa con voto elettronico) 

n. 37 
 

 

Astenuti n.   0  
Votanti n. 37  
Voti favorevoli n. 37  
Voti contrari n.   0  
 

 
 

************ 
 
 

“….. O M I S S I S ……” 
 


